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INDICAÇÃO N° 1401/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio  da  presente  Indicação  ao  Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal  de  Itajaí,  solicitando
melhorias na sinalização e revitalização de faixa elevada em área escolar no Bairro São
Roque.

 
JUSTIFICATIVA:

 
A  comunidade  vem  por  meio  deste  gabinete  solicitar,  com  a  máxima  urgência,  por
melhorias  na  sinalização e  a  revitalização da  faixa  elevada localizada na Rua Domingos
Rampelotti,  no  Bairro  São  Roque,  em  frente  ao  Centro  de  Educação  Infantil  Henrique
Marques.  Esta  solicitação  se  faz  necessária  devido  ao  intenso  movimento  de  veículos
pesados que transitam pela via, colocando em risco a segurança dos alunos, pais e demais
pedestres que circulam nas proximidades da escola.
A área mencionada tem se tornado um ponto crítico, especialmente pelo grande fluxo de
caminhões e outros veículos de grande porte, o que diminui a efetividade da faixa elevada
existente, comprometendo a segurança dos transeuntes. Diante desse cenário, solicito as
seguintes providências:
Melhoria na sinalização vertical e horizontal, com a instalação de placas de advertência que alertem para a presença
de área escolar e sobre a necessidade de redução de velocidade, especialmente para veículos pesados.
Revitalização da faixa elevada, com aumento de sua visibilidade e adequação para suportar o intenso tráfego de
veículos pesados, podendo incluir a revisão do material utilizado ou a possibilidade de ajustes em sua altura ou
tamanho, a fim de aumentar sua eficácia.
Monitoramento e fiscalização de veículos pesados, com a possibilidade de revisão das regras de tráfego na área, com
o intuito de garantir que esses veículos respeitem os limites de velocidade e as áreas de maior risco para pedestres.

Reitero  que  a  segurança  da  comunidade  escolar  é  uma  prioridade  e  acredito  que  as  melhorias  solicitadas  são
fundamentais para garantir um ambiente mais seguro para todos, especialmente para nossas crianças
 

SALA DAS SESSÕES, EM 03 DE ABRIL DE 2025 
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